

# Challenge!

2学年 No.26

2025.1.10 発行  
清新第二中学校

## 今年も宜しくお願い致します！

新年あけましておめでとうございます。冬休みはどう過ごしましたか？

久しぶりの学校で体が追い付かないかもしれませんが、学校の生活リズムを取り戻しましょう。

3学期は2学期に比べると大分短く、あっという間に過ぎていきます。この3学期は3年生に繋がる大事な時期で、3年生の0学期とも言われています。なんとなく過ごした人と、気持ちを切り替えて3年生を見据えながら過ごした人とは3年生のスタートに大きな差が生まれてしまいます。1日1日を大切に過ごしましょう。

この3学期、そして2025年がみなさんにとって飛躍の年でありますように…！

## 3学期開始！今やるべきこと…

### □冬休みの課題を完璧に提出しよう！

チェックがつく人はどれくらいいますか？課題を全て提出し、3学期のよいスタートを切りましょう。

### □改めて…基本を大切に！

「忘れ物をしない」「チャイム着席をする」「提出物の期限を守る」「余計なおしゃべりをせず、授業に集中する」どれも基本的なことです。何事も基本は大切です。

### □先の見通しをもって行動しよう！

自分の予定ややるべきことをきちんと把握し、見通しをもって行動できるようになりましょう。勉強・部活・習い事などの両立ができるようにしましょう。

## チャレンジ・ザ・ドリーム

14日(火)に、講師の方をお招きして基本的な礼儀作法を学ぶ予定になっています。学校の先生や習い事、家族・親戚以外で、大人と接する機会は数多くはありません。チャレンジ・ザ・ドリームに向けて、大人としてのマナーや目上の人に対するマナーを身につけましょう。

## 2学期の振り返り作文より（抜粋）

- 2年生の2学期はかなり忙しかったけれど、その分楽しく、学べることや感じるものが多くあった。その一方で、色々と中途半端に終わってしまったものも多かった。来年には受験もあるので、3学期には自分の足りないところを埋めることに努めたい。
- 2学期の中で、印象に残っているのはけやき祭です。練習しているうちに段々と歌詞を覚えてきたり、最初はみんなバラバラだったのが、練習を積み重ねるうちにそろってきて練習が楽しくなってきました。けやき祭当日、今でも倒れるぐらいとても緊張しましたが、今まで以上に練習の成果を発揮して全力を出しきりました。
- マラソン大会では、普段文化部であまり運動していないので、練習のペースを保って走ることはできなかったが、去年の自分の記録より、十秒以上タイムを縮めることができた。順位は去年より下がってしまったけれども、来年も少しでも記録を伸ばすことができれば良いと思う。
- 2学期で一番の思い出に残ったことは林間学校です。林業体験では、初めて木を切る作業をして、友達とも協力して行い、木を切る大変さがわかりました。
- 2学期を一言で表すと、努力の2学期だった。誰かと協力するためには自分自身の努力を怠ってはいけなかったと感じた。逆に、努力をしていけば協力してくれる人がいるということである。3年生の0学期に向けて努力を惜しまず、進んでいきたい。
- 2学期を通して、我慢することを学んだ。林間学校や校外学習を成功させるには協力して、お互いに譲り合っていくしかない。みんなの要求が通るわけではないことを理解した。我慢が誰かを幸せにする可能性があるのであれば、その我慢には意味があると感じている。

## <今後の予定>

1月	14日(火)	⑥マナー講習
	15日(水)	⑤道徳 部活動再登校 16:10
	16日(木)	⑥総合
	17日(金)	⑥総合※タブレット使用

保護者の皆様へ

新年明けましておめでとうございます。

昨年は本校の教育活動にご理解・ご協力を賜り、誠に有難うございました。

今年も、行事や受験などへのご協力をお願い申し上げます。